
GEMEINSAM LEBEN – GEMEINSAM LERNEN 
GEMEINSAM GEGEN GEWALT 

 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

          

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 

Gewal'reie Kommunika0on und Vermeidung von verbalen Übergriffen. 
Achtsamkeit, Wertschätzung, Verantwortung, Respektvoll, GemeinschaD stärken, Grenzen achten, 

Engagement, Ehrlichkeit, Vertrauen, Empathie, alle dürfen am Schutzkonzept mitarbeiten 
 
 
 

 

Weitere Infos findet ihr unter:  
h"ps://www.waldorfschule-bremen-osterholz.de/index.php/downloads/6-schutzkonzept-und-schulordnung 
 

Ansprechpartner für die Schule:  
No?alltelefon der Schulleitung:   0151 51782620  (AnruIeantworter, Rückruf)    E-Mail: schulleitung@fwsost.de 
Schulsozialarbeiter Ibrahim Özdiken:  0176 62827267 
Vermi"lungskreis:   vermi"lungskreis@waldorfschule-bremen-osterholz.de 

 
Wir nehmen euch ernst -  

Recht auf Meinung, Informa0on und Gehör 

Recht auf Gleichheit 

Wir glauben dem/der Geschädigten 

Wir suchen nach einer Lösung und finden eine Lösung 

Recht auf Sicherheit 

 
Hilfestellung geben: KlassensprecherInnen, MitschülerInnen, Eltern, 
LehrerInnen, Vertrauenskreis, Schulleitung, Polizei, Beratungsstellen, 

Jugendamt 

Recht auf Schweigepflicht 

 
Im Schulalltag gibt 
es klare Regeln – 

Schulordnung, 
Konflik'ahrplan 
für LehrerInnen  

und den 
Verhaltenskodex 

ENTFALTUNG ZUR FREIEN 
PERSÖNLICHKEIT 

ACHTUNG DER WÜRDE 
DES MENSCHEN 

WIR HALTEN 
ZUSAMMEN 

 

RECHT AUF SCHUTZ VOR GEWALT 
 

HOL DIR HILFE  

 

Körperlicher, seelischer oder sexualisierter Gewalt, Mobbing, Bloßstellen, Verletzung der Persönlichkeitsrechte, 
Erniedrigung durch z.B. Eltern, LehrerInnen, MitschülerInnen, KlassengemeinschaD 

Recht auf Bildung 

Recht auf Schutz der persönlichen 
Ehre und Ausbeutung 


